
Протокол
правления общества ПГК <<Гараж-2000>

Р.Ф., Р.Т., г. Набережные Челны пр. Казанский224, офис правления

Щата проведения собрания 27 ноября 2019г
Время проведения собрания 1З часов 00 минут

IIРИСУТСТВОВАЛИ ЧЛЕНЫ IIРАВЛЕНИ]Я:
1. Бирюков Александр Владимирович

,i 2. Самарин Сергей Ва,rерьевич
,. 3. Гареев Фоат Габдулахатович

4. Сулейманов Зирфукар Вагидович
5. Тухватуллин Харис Гимоллович

l1 (!, ;rt,,c,эL (;r",',t, с|ll7,цl{[сЗ
Кворум"для ведения заседания имеется.
Также на собрании прис},тствуют:
юрист ПГК Сироткин В.Е.

ПОВЕСТКА СОБРАНИЯ:

Избрание председателя собрания Гусева Сергея Сергеевича

голосовало:
кЗА> принятие решения - 5- членов правления.
(ПРОТИВ) принятия решения - 0- членов правления.
<<Воздержа-гtось>> 0- членов правления.
Принято решение: .

Избрать председателя собрания Гусев С.С.

Избрание секретаря собрания Белоногову В.Ф.
кЗА> принятие решения - 5- членов правления.
кПРОТИВ> принятия решения - 0- членов правления.
<<Воздержа,чось> 0- членов правления.
Принято решение:
Избрать секретаря собрания Белоногова В.Ф.

1. Об укреплении столбов lia территории ПГК.
От ИП ГIлюснин Д.В. идет кабель с большой нагрузкой на столб, который находится на территории ПГК.

Правление обратилось к ИП Плюснин А.В. по вопросу укрепления столба.

Решение: ИП Плюснину А.В. чьи провоДа идуI по кабелю, укрепить столб с установкой дополнительного

столба.

голосовало:
(ЗД)- 5 (<Против>- 0 <Воздержалось>- 0

2. Обсуждение кадрового вопроса.
За неоднократное нарупение труловой дисциплины службы

в связи с отсутствием оперативности снятия показаний приборов учета и своевременным введением их в

программу, отстранить энергетика от введения показаний счетчиков в программу 1с, оставить контроль и

своевременность предоставления данных в бlхгалтерию к назначенной дате.

решение: порr{ить ввод показаний счетчиков в 1с. гл. бухгалтера и бlхгалтера-кассира

голосовало:
(ЗА) -5 (< Против> -0 <Воздержа",lось)) - 0

3.Подготовка бюджета на 2020г.

,Щля подготовки бюджета на 2020г. На основании бухгалтерских отчетов правлением проводитсЯ анzшиЗ

исполнения бюджетапгк по итогам 2019г. Сопоставлены фактические результаты с плановымидля



i

выявления причин откJIонений, а также положительных факторов деятельности ПГК, которые помогут

приIuIть решеЕ}u{ в корректировке бюджета на 2020г.

Решение: бlхгалтеру-кассиру подготовить отчет по статье внеплановьtх расходов. Правленrто продоJDкИть

рабоry по подготовке бюджета на2020r, на след/ющем собрании правлениJI 04,1,2,1,9г.

< Против>> -0 <<Воздержалось) *0

4. Обсрlценпе штатного расписанпя.

В связи с предложением оптимизировать штат электрослужбы необходимо внести изменения в действующее

штатное расписание с корректировкой окJIадов и корректировкой функциоЁальньгх обязанностей

решение: решение будет вынесено после рассмотрения предварительного договора с Ип Мо-гг,{анов Е.А.

голосовало:

(ЗА) - 5

Члены

1,

правлениjI, принимавшие )п{астие в решенрuIх собрания: (Ф.И.О. подпись)

'A/.t4 чk

5. jroC"o-i. 
tu ,iztL<1,',< ,!t l>,

7.

Председатель собрания

Секретарь собрания бЬ"r*r-z4'Й В?


